
Die Stadt Halle ist mit Stadtratsbeschluss vom 19.07.2006 (Vorlagennummer: IV/2006/05891) 
der Initiative „Solar lokal“ beigetreten. 
Dazu ergeben sich einige Nachfragen bezüglich der daraus folgenden Aktivitäten. 
 
1. Welche Maßnahmen hat die Stadtverwaltung ergriffen, um den Stadtratsbeschluss  
    umzusetzen? Wie wird auf die Initiative aufmerksam gemacht? 
2. Wie hat sich die Nachfrage nach Modellen der Solarkraftnutzung entwickelt? Wie  
    werden interessierte Bürger unterstützt? 
3. In welchem Umfang findet derzeit auf kommunalen Objekten eine Nutzung von  
    Sonnenenergie statt? Welchen Beitrag leistet die Stadtverwaltung, um diese Art  
    der Energiegewinnung weiter zu steigern? 
 
 
Antwort der Verwaltung:  
 
Die Anfrage kann erst zum Stadtrat am 28.04.2010 beantwortet werden. 
 
 
Auf die Anmerkung von Herr Krause, SPD-Fraktion, dass entsprechend der Antwort der 
Verwaltung eine mündliche Antwort erfolgen soll, entgegnete Frau Oberbürgermeisterin 
Szabados , dass hier anscheinend ein Missverständnis vorliege. Die Anfrage könne erst in der 
Aprilsitzung des Stadtrates beantwortet werden.  
 
 
Die Anfrage wurde auf die Aprilsitzung des Stadtrat es vertagt. 
 


